

A une des séances du Congrès, la *Bibliothèque* a eu l'honneur d'être mentionnée avec avantage. Notre pauvre petite feuille était loin de s'attendre à cette faveur.

A la grande soirée que les élèves des dévoués Frères de Saint-Vincent de Paul ont donnée le 7 au soir, en l'honneur des membres du Congrès, M. A. Rivard, jeune avocat de talent, a récité à la perfection la délicieuse poésie que nous avons publiée dans notre première livraison, intitulée *Vincent de Paul*, et dont l'auteur est F. Coppée.

S. G. Mgr Bégin, archevêque de Cyrène et Administrateur du diocèse de Québec, et M. l'abbé T. G. Rouleau, Principal de l'École normale Laval, sont de retour de Rome depuis le 15 du courant.

Nous commencerons dans la prochaine livraison de notre revue la publication de petits entretiens sur les connaissances indispensables à chacun dans la vie. Cette partie de la *Bibliothèque* sera intitulée : *Le Quart-d'heure d'étude*.

Nos lecteurs sont témoins des efforts que nous faisons pour rendre notre petite revue aussi intéressante que possible. De leur côté, ils s'efforceront, nous en sommes certain, de répandre autour d'eux la *Bibliothèque Canadienne-française*. Que chacun de nos abonnés nous obtienne seulement *deux abonnements nouveaux*, et le succès de notre entreprise est assuré.

Quand la prochaine livraison de la *Bibliothèque* paraîtra, le 1er janvier 1897 sera déjà du domaine du passé. Nous offrons donc d'avance à nos chers lecteurs *une bonne et heureuse année*. Que chacun vive en paix avec Dieu, que le bonheur et la prospérité entrent dans toutes les familles, que les riches n'oublient pas les pauvres. *Bonne et heureuse!*

C. DARVEAU, IMPRIMEUR, PHOTO-GRAVEUR.

Réjean
Olivier

Ex-Libris